
 
 
 
 

 
 
 

Los vocales del Partido Popular de la Junta Municipal del Barrio de El Carmen 
presentan al Pleno Ordinario del mes de noviembre para su debate las siguientes preguntas: 

  
  

Preguntas 
 

 
Iluminación Navideña: Nos gustaría saber en qué va a afectar al Barrio de El Carmen el nuevo 
contrato de Iluminación que va a firmar previsiblemente el Ayuntamiento de Murcia. Si se van 
a iluminar las mismas calles y con qué tipo de luces. Diferencia con el presupuesto de años 
anteriores tanto en cantidad como en precio por arco o rótulo. También información sobre la 
reunión mantenida con el equipo de gobierno de manera telemática sobre este tema. 
 
Presupuesto hasta fin de año.: Como tenemos conocimiento de que ya se tienen disponibles 
en el capítulo 2 los 8500€ que correspondían a subvenciones, nos gustaría saber la previsión de 
gasto de los mismos, ya que hay tiempo para que no se pierdan y se utilicen para el Barrio. 
 
Plaza Mariano Ballester- 
¿Cómo van las obras? ¿Para cuándo está prevista su finalización? ¿Se ha hablado con la policía 
para realizar seguimiento del problema de vandalismo juvenil en la zona? 
 
Plaza Camachos 
 ¿Cuándo van a empezar las obras? 
 
Transporte- 
A partir del 3 de diciembre nuestro Ayuntamiento asume la competencia de prestación del 
servicio de transporte público por carretera entre la capital y las pedanías. Puesto que las 
líneas actuales que cubre LATBus van a ser modificadas y va a entrar una nueva contrata, nos 
gustaría saber cómo van a afectar a nuestro Barrio, y si hay una mejora en la conexión con las 
pedanías de Murcia y la frecuencia. 
 
Cabinas telefónicas-  
¿Sabemos cuándo se van a retirar las cabinas no operativas? 
 
Aceras- 
En el pasado pleno, el nuevo Presidente de la Junta Municipal manifestó la necesidad de 
cambiar las aceras, reclamación que compartimos. Nos gustaría saber si ha podido hacer algún 
avance al respecto. 
 
  
  

Murcia, a 18 de noviembre de 2021 
  
  



 


